

seibufureai.sub.jp

二次元コードから アクセス 🔻



発行 西部ふれあいのまちづくり推進委員会 総務活動部会(西部ふれあいセンター内) 〒501-3941 関市小屋名110番地 TEL 0575-28-6123

♥ 各部会の皆様、各部会長様、事務局の方、1年間お疲れさまでした。♥

西部ふれあいのまちづくり推進委員会会長という大役をうけまし たが、皆様のお陰様で何とか1年が過ぎようとしています。皆様本 当にありがとうございました。

活動してきた中で、どうしても避けて通ることの出来ないのがコ ロナ問題です。集まる事ができなかった3年間、集まる事が悪!と いう中で、少しずつコロナ前の日常を取り戻したい気持ちから、昨 年度は手探り状態で、世間から非難が殺到するかもしれないと不 安も抱えつつ、規模を小さくしてでも、楽しい事をやってみよう か?という話し合いになりました。が、とても不安でした。

行事遂行していく中で、やはり皆様にも楽しいが届いたのか催し に来てくださり、楽しんでいる姿を拝見すると「開催して良かった な」と思いました。また帰り際に「ありがとう」と声を掛けられる と、翌年もやるしかないね!という気持ちになりました。 そして今年度です。

まだまだコロナが収まったわけではありませんが、昨年度よりも少 し規模を大きく、少し募集人数も多く、皆で楽しめる行事をしてきま した。途中経過ではありますが、大成功だったと自負しております。

部会長をはじめ、スタッフの皆様、事務局、関係者の皆様には本 当に感謝しかありません。ありがとうございました。

今年度は3月末に西部ふれまちマラソン・ジョギング大会があり ます。ぜひ走りに来てください。スタッフとして手伝って下さい。 桜を見ながら(散っているかもしれませんが)皆で走りましょう。 皆で楽しみましょう。

私の任期はこれで終わりますが本当に感謝しかありません。ふ れあいのまちづくり推進委員会の行事は続きます。来年度もっと楽 しい行事が開催されると思います。今後とも宜しくお願い致します。

西部ふれあいのまちづくり推進委員会委員長 馬場 幸司

交流活動部会

イルミネーション点灯事業

11月23日~1月7日



11月23日に小金田中学校ヒマラヤ杉のイルミネーショ ン点灯を行いました。

今年は、イルミネーション点灯が20周年を迎えたこと から、当日は第一部が記念コンサート、第二部に点灯式 という二部構成でした。

ふれあいセンター多目的ホールにて、プロ演奏家の記 念コンサートと、中学生ボランティアと合唱部による点灯

式を行いました。ヒマラヤ杉の周囲に並べられた中学の授業で作成した灯りも、カウントダ ウンにてイルミネーションと同時に点灯しました。

イルミネーションは1月7日まで連日17時から23時まで灯されました。

交流活動部会 西村 一志



総務活動部会

12月10日 センターお掃除の手伝いと、 ふれまちだより26号の仕分け作業





毎年のセンター大 掃除は事務局の担当 となり田中さんの指揮 の下、部会員も多数 出席して、1年の汚れ を落とすことができま した。その後、部会

員はふれまちだより26号の仕分け作業があり、もうひと働きして 締める事になりました。ご協力ありがとうございました。

総務活動部会 亀山 満寿美

[千疋北山をのぼろうかい] を終えて

11月26日

地元の里山の豊かな自然を知ってもらおうと考え、昨年よりスタートした「千 疋北山をのぼろうかい」。今年は、西部ふれまち委員会学習活動部会員に加え西 部地区青少年健全育成協議会や千疋消防団、地元の有志の方々、金竜小学校の先 生等の協力を得て、参加者・スタッフ併せて65名で11月26日旧に実施しました。



当日は9時20分に塚原遺跡公園展示館前で開会式を行い、その後3つのグループに分かれて出発しました。コースの途中、天池・千疋 北山東山頂・北尾根第1見晴台(展望岩場)の3カ所で休憩をとり、自然の豊かさや眺望を楽しみました。出発からゴールまで約2時 間30分で計画していましたが、天候にも恵まれたせいかやや足早に山歩きができたようで、2時間10分程度でゴールができました。

最後に、参加者の方々から事後アンケートに書いていただいた感想の一部を紹介します。

学習活動部会 玉田 博司

(参加者アンケート)

- 紅葉がとてもきれいで、おしゃべりしながら楽しく歩けました。
- 近所にこんなに良い場所があることを知りませんでした。また家族で散歩がてらに来 たいなと思います。
- 山頂では関市の素晴らしい景色に紅葉を楽しむことができ、改めて素敵な街に住んでいることを感じました。保育園児の息子も一緒させていただきましたが、参加者やスタッフの皆さんに温かい目で見守っていただき、ありがとうございました。また来年も家族で参加させていただきたいです。貴重な体験をありがとうございました。



向かう様子出発し天池へ

開会式を行う様子塚原遺跡公園にて



休憩している様子千疋北山東山頂で





休憩している様子北尾根展望岩場で

子育て支援活動部会

クリスマス会 🔘

12月3日

クリスマス会は毎年大人気のイベントです。

18組の親子(総勢37名)参加がありました。飾り付けしたホールで クリスマス絵本の読み聞かせに始まり、サンタとトナカイがそりを引 いて登場して子供達にプレゼントを渡して、一緒に写真を撮りました。 その後はケーキを食べてクリスマス会を楽しみました。

また、子育てを頑張っているママ達には「地元クイズ」に参加していただき、正解チームにはプレゼントをゲットしてもらいました。

※中学生ボランティア4名には前準備の飾付けのお手伝いをしていただきました。

関信用金庫様にはプレゼント用の景品を提供していただきました。



子育て支援活動部会 桜田 幸子



福祉活動部会

1月13日

認知症サポーター養成講座&脳活体操

今年度は、二つの講座 を開催しました。

「認知症サポーター養成講座&脳活体操」については、高齢者が生き生きと安心して暮らせる地域づくりを目的とした事



業です。認知症を多くの皆様にまず理解していただこうと、昨年度に継続し開催しました。今年度からは「脳活体操」もプラスし充実した内容としました。

二つ目の「終活って何するの」の講座についてですが、三世代同居が当たり前の時代であれば、「後は任せる」で大丈夫だったのですが、核家族化が進み、別世帯を営んでいる子供は、普段から親の暮らしぶりをみておらず、コミュニケーションも十分ではない。そんな現状を捉え昨年度に続き、中身をバージョンアップして開催しました。

福祉活動部会 河合 昭二

西部ふれあいセンターの 活用をお待ちしています。 新しいサークル活動・講座・研修会・趣味の会等で会場をご検討・計画中の方は、 是非一度当ふれあいセンターまでお問い合わせください。 (会議・会合の場としてもご利用いただけます。)